



ももぐみだより



尚徳福祉会 馬橋保育園

落ち葉が風に舞う季節となりました。公園では色とりどりの葉っぱやどんぐりなどの木の実を、両手いっぱい集めています。カップに入れてケーキを作ったり、テーブルに並べてみたりと思い思いに遊ぶ子どもたちです。次第に北風も冷たくなって冬がやってきます。季節の変わり目なので、風邪などひかないように体調の変化に気を付けながら戸外での活動を楽しんでいきたいと思ひます。



今月のねらい

- ・散歩や戸外遊びを通して秋の自然に触れ、保育者や友だちと一緒に楽しむ。
- ・気温の変化に十分注意し、ゆったりと過ごせるようにする。
- ・身の回りのことを自分で行おうとする。



11月の予定

- 11月16日(火) 乳児計測
- 11月26日(金) 避難訓練



★お友だちと手を繋いで散歩★

ヨタヨタと足元がおぼつかなかった子どももしっかりとした足取りで歩けるようになってきました。靴を履くと、「手をつなごう」と誘う声も聞こえます。「おてて、がっちゃん(鍵をするように)ね」と伝え、しっかりと手をつなぎニコニコ微笑み合います。途中で外れてしまうと「て、て」と言って手を繋ぎ直す姿もあり、頼もしく思ひます。

★お仕事、楽しいな★

お着替えをした後、脱いだ服を着替え袋に入れて、自分でカバン掛けに行くというお仕事をしています。子どもたちは喜び勇んで掛けに行きます。その前のお着替えも保育者にできないところは手伝ってもらいながら、自分でしようと頑張っています。

保育参観&面談

今月は保育面談が始まります。保育参観ではお子さんの遊びやお着替え・給食での普段の様子、また、もも組さん全体的様子もご覧いただきたいと思ひます。個人面談ではお子さんのお家での様子をお伺いしたり、保育園での様子をお話ししたりして、今後の保育に活かしていきたいと思ひています。



★おねがい★

日中も肌寒い日が増えてくるので、フードがなく、薄手で脱ぎ着がしやすい外遊び用の上着をご用意をお願いいたします。

外は寒くても、室内は適温になるように設定してあります。厚着をすると子どもたちはすぐに汗をかき、体が必要以上に冷えて、風邪をひきやすくなります。薄着を心掛けていきましょう。また下着の長袖・ロンパース型はご遠慮ください。